【LocoBee】鹿児島県観光連盟とタイアップ! 在留ベトナム人に向けた鹿児島の魅力をアピール

~ベトナム人がみた、リアルな"鹿児島"を配信~

在留・訪日ベトナム人に向けて日本の情報を発信する国内最大級のポータルサイト【LocoBee】を運営する、 当社の連結子会社である株式会社LOCOBEE(本社:東京品川区)は、この度、ベトナム人に向けた鹿児島ご紹介 記事の配信を開始しましたのでご報告致します。



● アフターコロナを見据えたプロモーション

2020年1月、ベトジェットエアが、日本~ベトナム間を1日に5路線から10路線へ展開する発表し、訪日客の 増加が期待されましたが、新型コロナウィルス感染拡大の影響により観光客自体が減少しました。

その中、鹿児島県観光連盟がコロナの現状やアフターコロナのことを考え、まず在留ベトナム人の皆さんに 鹿児島をアピールすべく、1泊2日のモニターツアーを企画しました。「ベトナム人向けの施策といえば "LOCOBEE"」という事で、今回初めて鹿児島モニターツアーの密着取材をさせていただきました。

主な施策としては、

- ・ ベトナム人ライターが鹿児島へ現地取材
- ・ベトナム人目線の鹿児島の魅力を記事化、LocoBeeで配信

LocoBeeは、月間70万人以上のベトナム人にリーチしており、コロナ禍においては、在留ベトナム人へアピール、またアフターコロナに向けては、訪日ベトナム人へのアピールが可能です。 鹿児島の認知向上に一翼を担えたらと思っています。

● ベトナム人ライターが鹿児島へ潜入取材!

鹿児島は、関東に住んでいる在留ベトナム人にとって、遠い場所にあるイメージがあります。しかし、実は、東京(羽田・成田)から約2時間、各主要都市からもLCCを含め毎日多くの便が出ており、週末のお休みだけでも気軽に行け、年中いつでも素敵な体験ができる注目観光スポットです。

今回、実際に【LocoBee】ベトナム人ライターが鹿児島に行き、鹿児島県中部エリア(鹿児島市内・霧島市)にある代表的スポットを1泊2日で巡りました。記事には、ベトナム人が大好きな"自然""歴史・文化""食"に絡めた鹿児島の魅力と体験した内容と共に、ベトナム人目線でご紹介しています。

ぜひ、ご参考下さい。(※ベトナム語掲載) https://bit.ly/327HX4I



● LocoBee とは?

ベトナムに特化したWEBメディアで国内最大級のアクセス率を誇るポータルサイト

ベトナムは経済成長が著しく、国内外から注目度がますます高まっており、重要なターゲットと捉える企業や自治体が増えてきています。LocoBeeは訪日・在留を含めた月間70万人超のベトナム人に支持されており、企業や自治体のニーズと、「日本を知りたい!活躍したい!」と考えるベトナム人をつなぐ架け橋となるメディアを目指しています。

<mark>ట</mark> Loco:Bee

【記事掲載等のお問合せ】

株式会社LOCOBEE 電話:03-6452-8854 メール:<u>sales@locobee</u>.co.jp サービスサイト (ダウンロード資料アリ):https://bit.ly/3FjiKmN

【運営会社】

- ■会社名:株式会社LOCOBEE
- ■代表者:代表取締役 大田健二
- ■本社所在地:〒140-0013 東京都品川区南大井6-22-7 大森ベルポートE館9F
- ■事業:外国人向けインターネットサービス業
- ■関連会社:株式会社インフォメーションクリエーティブ(独立系IT企業 1978年2月設立 資本金4億7百万円 JASDAQ上場)
- ■加盟団体:INTO(日本政府観光局)、地方創生SDGs官民連携プラットフォーム(内閣府)
- ■コーポレートサイト:https://locobee.co.jp/

【本件に関する報道関係者からのお問合せ先】